



# CONCHA PARROQUIAL

Boletín informativo, nº 38 Julio 2015



BOLETÍN EDITADO POR LA COFRADÍA DE NTRA. SRA. DE SAN ANTOLÍN O DE LA CONCHA

Más información: [www.cofradiadelaconcha.com](http://www.cofradiadelaconcha.com),

Twitter: @VirgendlaConcha y Facebook: [www.facebook.com/cofradiadelaconcha](http://www.facebook.com/cofradiadelaconcha)

## Hacia un nuevo novenario



Tras la celebración de la Pascua la cofradía de la Virgen de la Concha inicia un amplio calendario de celebraciones, la rogativa de San Marcos, el besamanos en la iglesia de San Antolín, la Romería a La Hiniesta y la celebración del Corpus Christi.

Con la celebración de la fiesta sacramental de nuestra parroquia se ponía fin a este calendario e iniciábamos el tiempo ordinario que nos conducirá poco a poco a la celebración de un nuevo

novenario en honor a la Natividad de Nuestra Señora, la Stma. Virgen de la Concha.

Durante este tiempo la cofradía iniciará los preparativos del nuevo novenario, de los que se informarán periódicamente en los medios de la cofradía para, como en otros años, recabar las intenciones particulares de los devotos para el novenario e ir contando los distintos detalles del mismo.

Entre tanto la Virgen de la Concha nos espera cada día en su camarín de la iglesia de San Vicente, para recibir las oraciones y súplicas de los devotos que se acercan a visitarla.

## Nuevo párroco de San Vicente y San Juan

El pasado 21 de junio la Diócesis de Zamora los nuevos nombramientos llevados a cabo por nuestro obispo, D. Gregorio Martínez Sacristán. Los nuevos cargos afectan directamente a nuestra parroquia, siendo nombrado nuevo párroco de San Vicente Mártir y San Juan, D. Narciso Jesús Lorenzo Leal. Así mismo ha sido nombrado D. José María Casado Salvador vicario parroquial. Los nombramientos se harán efectivos el próximo mes de septiembre.



## Laudato si, nueva encíclica de S.S. Francisco

S.S. Francisco ha publicado una nueva encíclica el pasado 18 de junio. El texto lleva por título *Laudato si*, título tomado del Cántico de las criaturas de San Francisco. La encíclica, firmada el 24 de mayo, versa sobre *el cuidado de la casa común*, se trata de un texto sobre ecología en el que el Santo Padre ha querido reflejar su preocupación por la mala utilización de la naturaleza y los riesgos que ello conlleva, planteando las pautas para un dialogo que conlleve un mayor cuidado del don de Dios que es la creación.



## Celebración Sacramental en la parroquia

El domingo 14 de junio la parroquia de San Juan y San Vicente celebró su fiesta sacramental, con celebración de la Santa Misa en la iglesia de San Vicente Mártir y procesión con el Santísimo Sacramento por las calles de la feligresía. La Cofradía de la Concha se sumó a la celebración participando en la procesión una representación de la Cofradía y erigiendo un altar en la iglesia de San Antolín, que estuvo presidido por la imagen de la Divina Peregrina



## El terno rojo de la Virgen de la Concha

Con motivo de las celebraciones en honor del Corpus Christi la Virgen de la Concha vistió al completo el terno rojo, una de las piezas más significativas del ajuar de Nuestra Señora.

El conjunto rojo fue confeccionado en el año 1995 gracias a los donativos de varias familias de la cofradía. Para su realización se eligió un soporte de damasco rojo al que se traspasaron antiguos bordados del ajuar de la Virgen.

El manto y la toca conservan los bordados del terno blanco que estrenó la Virgen de la Concha en el año 1.953, mientras que los bordados de la saya pertenecen al terno se seda blanca estrenado a finales del siglo XIX cuyo diseño se repetiría en el vestido de raso blanco que estrenó la Virgen de la Concha en 1973.



## Agradecimientos

La Cofradía de Nuestra Señora de San Antolín o de la Concha quiere agradecer a todas las personas que han colaborado con la Bolsa de Caridad durante la campaña impulsada con motivo de la celebración de la Romería y del Corpus Christi. Durante estas semanas han sido muchas personas las que se han acercado a San Antolín a dejar sus donativos, entregar alimentos y adquirir productos solidarios. La cofradía ha iniciado ya el reparto de productos a las cáritas parroquiales, mientras que los donativos se destinarán principalmente al compromiso con el Hogar Madre Bonifacia. Muchas gracias a todos.

**Información de contacto:** [cofradiadelaconchacaridad@yahoo.es](mailto:cofradiadelaconchacaridad@yahoo.es)

**Cuenta bancaria para donativos:** 3085 0011 17 2225331210

